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●ネオンボーイズ｜若林優也

「後日談」へようこそ
6/21

bonobosのフロントマン、蔡忠浩さんが、カバ
ーアルバム「逃避行はロマンチック」のリリー
スツアーとしてネオンホールにやってきました！
非常事態宣言後、ネオンホールでは2本目の
お客さんを入れてのライブ。今回のツアーは、
ウィズコロナなんて言われだしてから、多分日
本で1番早く開催されたのではないでしょうか。
「やっと生の演奏を聴ける!」なんて声があち
こちから聞こえる中、穏やかな雰囲気でライブ
が始まりました。
bonobosの楽曲に加え、ユニコーンやブルー
ハーツなどのメジャーバンドから、ハンバートハ
ンバートや昭和フォークまで、幅広いジャンル
の選曲でした。特にユニコーンの「すばらしい
日々」はコードワークをかなり大胆にアレンジ。
レゲエ的なギターのカッティングと合わさって
新鮮でした。どの曲も、アレンジされることで
歌詞とメロディの説得力が改めて見えてきて、
曲のいちばんの芯になっている部分を再発見
するのがカバーの面白さの1つなのかな、と思
いました。MCでは、コロナ禍の影響下でリモ
ートレコーディングで制作された新譜の裏話や、
bonobosのアルバムの制作のことまで砕けた
感じで色々聞くことができました。
大きなスピーカーで、スローに体を揺らしなが
ら音楽を楽しむ心地よさは改めていいなーと
思いました。配信ライブも面白いと思いつつ、
目の前で演奏を聴くときの伝わってくる情報量
は格段に多くて、ライブの良さを再確認できた
気がします。少しづつ、無理なくこういった機
会が増えてくると嬉しいです。

後記

予定が立てられず、スケジュールがはっきりしないま
ま、日々が過ぎてゆき結局カレンダーを組むのを諦
めました。すみません。連載はいつも通り最高なので
ぜひ読んでくださいー。夏バテ注意！（夏海）

三：児玉さんにとって、歌うこととは？
児：もともと結構歌うの自体は好きだと思うん
ですよ。ただ口下手だし、人見知りでちゃんと
喋れないっていうのもあるんで、なんかこう…
「ここにいますよ」って言ってる感じですね。
実際歌ってることと、今考えてることっていうの
は、まあ違うことが多いんですけど。僕はここ
にいますよ、こういう人ですよ、っていうのを言
ってる感じです。うまく言えないんですけど。
三：今後の展望は？
児：とりあえず、続けたいなっていうのはありま
すね。どうなりたいとか、そういうのよりも、と
にかくこれからもずっと歌い続けたいなってい
う。目標とか、例えば有名になりたいとかはな
いんですけど、ライブを続けたいなっていうの
はあります。ライブで演奏して、それを聴いて
もらうっていうのを今後もやっていきたいって
いうのが一番かな、って思います。
三：ライブの良さって何だと思いますか？
児：その場限りですよね。本当にそこに居た人
にしか味わえないっていうか。それを聴くには
そこに行くしかない、っていう感じが良いのか
なって。ライブの音源や動画を見ても、そのラ
イブに実際に出掛けて行った人にしかわからな
いものってあるじゃないですか。スピーカーか
ら出る音で体が震えたりとか。あと、そこで人
に会うのもすごく大事なのかなっていう感じが
します。なんでライブがしたいのかって思うと、
多分、そこに聴いてくれる人が確かに居るって
いう実感が持てるから…っていうのが一番大き
いかな。ライブだと、そこにちゃんと人が居て、
こっちを見て聴いてくれてるっていう感じがす
る。それが自分の中ですごく大事なことだと思
ってるから、ライブを続けたいのかなと思いま
す。また早くライブできるといいなぁって思い
ます。（次号に続く）

今回も、過去ネオンホールライブに多数登場し
ているSSW、児玉瑞木さんにお話を伺いました。

ゲスト◎児玉瑞木さん

サバイバルエッセイ

[  I  t h i n k . . . ] ●文｜宮澤眞.

150.続続続続、悪い病気がのさばっても僕が生き残るために

やはり...、よく考えた方がといいと思います。

 I think...、コロナ、ひとまず落ち着いたようで。
何が功を奏したのか。第1波の結果がパールハ
ーバーにならないように、第2波にどう備えれ
ばよいのでしょうか。素人の僕などは、夏の間
に撲滅した方がいいのでは、と考えてしまいま
すが。逆に、夏のうちに出来るだけ集団免疫を
獲得した方がいいという専門家もいて。政府も
集団免疫戦略に切換えたのかと思うこの頃。こ
のウィルスの特徴を考えると、もしかしたら第1
波が終息したのは盲信的に自粛したからかもし
れない。でも、もう自粛は限界。ましてや自粛
警察に怯える生活なんて。僕らはどう生きたい
のか、岐路に立たされている。 ｢失敗することに
は耐えられるが挑戦しないことには耐えられな
い｣マイケル･ジョーダンの名言。挑戦しないこ
とのリスク。様子見が１番危険だということは
ダイヤモンド･プリンセスでも第1波でも痛感し
た。でも日本人は失敗することに耐えられない。
だから、まず僕らは失敗を責めてはいけない。
それが担保されなければ政治家も説明責任を
果たさないし、チャレンジもしない。ただ、国民
が怒っているのは、それ以前のことなのですが。
状況の把握、管理が出来ていれば、新規患者が
出てもパニックにならない。情報、そして考える
こと。それを個人、企業、地方がやってゆかなく
てはならない。責任を丸投げして財布の紐は渡
さない。オイシイ施策にしかお金を回したくな
いのもよく分かったので。日本人が｢個｣を獲得
出来るのか。 太平洋戦争の敗戦もみんな薄々
気づいていたんだろうな。竹槍で戦闘機を打ち
落とせるなんて本気で考えられる訳ない。ただ、
日本国は負けたけど日本人は生き残った。組織
と個との知恵比べ。さて、どちらが生き残るのか。
結局、日本人という集団が生き残るのか?
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蔡忠浩弾き語りツアー

ランタンナイト vol.30

「逃避行はロマンチック」

リリースツアー長野公演

みしろの

お茶飲みインタビュー


